

Fotoaktion

Das Fotoprojekt Blickwinkel ermöglicht Schülerinnen und Schülern der neunten Jahrgangsstufe die Auseinandersetzung mit dem Medium Fotografie unter den Aspekten Bildkomposition, Perspektive und Bildinhalt. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer werden befähigt, Bilder wieder genauer zu betrachten, obwohl sie in unserer medialen Welt einer Flut an Bildern ausgesetzt sind, die ein genaueres Betrachten häufig kaum mehr möglich macht.

In einem einführenden Workshop werden den Teilnehmerinnen und Teilnehmern verschiedene Fotografien vorgelegt. Gemeinsam werden die Bilder aus den Bereichen Modefotografie, Reportagen, Fotografie in der Kunst, Portraits etc. analysiert, verglichen und bewertet.

Im nächsten Schritt erarbeiten die Jugendlichen ein Gestaltungskonzept für das Projektvorhaben, das sie anschließend fotografisch umsetzen. Dabei ist das Ziel, die Schülerinnen und Schüler über das Medium Fotografie ihren eigenen Stadtteil neu entdecken zu lassen. Sie sollen Altbekanntes in neue Blickwinkel setzen und damit eine völlig neue Wirkung erzielen. Die Bilder werden mit Einwegkameras erstellt, die ein Löschen von Bildern unmöglich machen. Damit lassen sie auch Überraschungen bei der anschließenden Auswertung zu.

Im zweiten Teil des Projektes werden die erstellten Bilder ausgewertet, verglichen und besprochen. Bei dieser gemeinsamen Besprechung wird eine Auswahl an Bildern getroffen, die im Rahmen einer Ausstellung gezeigt werden. Die Ausstellung wird als Projektabschluss von den Projektteilnehmerinnen und Teilnehmern, unter Anleitung der Projektleiterin, in Teamarbeit konzipiert, umgesetzt und im Stadtteilbüro Neugablonz präsentiert.



Projektzeitraum:
Juli 2009 - Oktober 2009

Projekträger/in:
Vereinsring Neugablonz

Projektteilnehmer/-innen:
5 Jugendliche (geplant)

Gefördert von

